
 
KTM Schmitz sprach sich im Namen seiner Fraktion für den Antrag aus. Die Frauen-
zentren Troisdorf und Bad Honnef leisten beständig gute und wertvolle Arbeit, die 
den betroffenen Frauen unmittelbar zugutekomme.   
 
SkB Eichner teilte die Auffassung seines Vorredners und bat darum, beim Abschluss 
der neuen Leistungsvereinbarung die Auskömmlichkeit der Finanzierung zu berück-
sichtigen. Herr Grünhage erklärte, dies werde von der Beschlussfassung abhängig 
gemacht. Grundsätzlich sei der Verwaltung daran gelegen, die Förderung übersichtli-
cher zu gestalten. KTM Haacke ergänzte, Letzteres vereinfache nicht nur die Förder-
struktur, sondern auch die Antragserstellung. Insofern unterstütze seine Fraktion den 
Antrag sowie das Vorhaben der Verwaltung.  
 
Herr Grünhage formulierte einen möglichen Beschlussvorschlag, den die Vorsitzende 
anschließend zur Abstimmung stellte. Der Ausschuss fasste sodann folgenden Be-
schluss:  
 


